

Merindades 15/10/2008 Arija

## La estación desinfectadora del mejillón cebra lleva 4 meses parada

Se encuentra en el embalse de Arija y la Confederación Hidrográfica del Ebro (CHE) está pendiente de que la empresa suministradora de energía lleve a cabo la conexión eléctrica

*Estíbaliz López / Arija*

Durante la primavera, la Confederación Hidrográfica del Ebro (CHE) se encargó de llevar a cabo las labores de instalación de una estación desinfectadora en Arija para evitar la propagación del mejillón cebra. Los trabajos concluyeron en mayo pero a día de hoy continúa sin estar en funcionamiento puesto que le falta la conexión eléctrica.

Desde la empresa privada que ha adquirido su explotación se muestran indignados ya que consideran que «la actuación no está acabada del todo. Debería haber comenzado a funcionar en mayo y de esta forma la cadena para favorecer el turismo se rompe».

Además, aseguran que la parte anexa a la estación, donde se colocarán las embarcaciones para su limpieza, son terrenos municipales «y por lo tanto el Ayuntamiento se debería hacer cargo de su mantenimiento».

En este sentido, desde el Consistorio de Arija señalan que esa parte exterior «la arreglamos conjuntamente entre la empresa privada y nosotros». No obstante, también añade que «pedí a la Confederación que ellos se encargaran de la zona aneja a la desinfectadora».

competencias. Por su parte, fuentes de la CHE han explicado a DB que «lo que hemos hecho ha sido instalar la estación, que es lo que nos compete. De todas formas, la explotación de tal estación corresponde a una empresa privada por lo que, obviamente, es ella la que se tiene que encargar de su funcionamiento».

Asimismo, añaden que si hasta ahora no se ha podido poner en marcha ha sido porque falta la conexión eléctrica. En este sentido, desde la CHE anuncian que la comedia para esa toma de energía está tramitada desde antes del verano. «Ahora sólo es cuestión de tiempo, pero eso ya no depende de nosotros».

En cuanto al mantenimiento del entorno, «nosotros no nos podemos hacer cargo ya que, si son terrenos municipales, debería de ser el propio Ayuntamiento el responsable de la zona».

«Eso sí», continúan, «cuando colocamos la estación nos ocupamos de colaborar en la limpieza de esa zona pero, insistimos, el único mantenimiento que nos compete es el de la estación».



Imagen de la estación desinfectadora en Arija.  
*E.L.*